
Protokoll Kexe-Treffen vom 19. Januar 05 
 
Tagesordnung: 

1) Berichte aus den Fachschaften 
2) Studifest 
3) Verschiedenes 
4) Termine 

 
 
TOP 1) Berichte aus den Fachschaften 
 
FS 1/1: - 
FS 1/2: hat Ba/Ma-Konzept vorgelegt, Institute wollen dieses Konzept übernehmen 
FS 1/3: nicht anwesend 
FS 2: n.a. 
FS 3: n.a. 
FS 4: ist zuversichtlich hinsichtlich ihres Ba/Ma-Konzepts, Einführung erst WS 07/08 
FS 5/1: n.a. 
FS 5/2: lädt ein am 28.01.05 zum Winterhüttenfest ins Ché-Haus. 
FS 5/3: n.a. 
FS 5/4: n.a. 
FS 6: ist zuversichtlich hinsichtlich ihres Ba/Ma-Konzepts, Einführung erst WS 07/08 
FS 7/1: hat begonnen, sich mit Ba/Ma auseinander zu setzen, Einführung WS 05/06, Stu-

diengänge des Fachbereichs wurden neu strukturiert.  
FS 7/2: n.a. 
FS 7/3: Bachelor-Konzept für Studiengang Sprach- und Kommunikationswissenschaft steht, 

FS arbeitet am Konzept für den Master mit.  
 Die Fachschaft veranstaltet zum wiederholten Mal ein „KoWi- und TK - Eislaufen“, 

Mitglieder anderer Fachschaften sind willkommen (20. Januar, 20.15 Uhr am Tivoli).  
 Zum ersten Mal bietet die Fachschaft eine Info-Veranstaltung für die zukünftigen 

Zweitsemester an.  
FS 8: n.a. 
FS 10: n.a.  
Asta: Mittwoch, 26.01.05 Entscheidung über Hochschulrahmengesetz, Daniel Houben 

(7/1) wäre bereit, eine Informationsveranstaltung zum (neuen) HRG anzubieten. Die 
anderen Fachschaften bekunden Interesse an einer solchen Veranstaltung.  

 Aktionsgruppe gegen Studiengebühren sucht Mitarbeiter, Treffen ist Mo um 18 Uhr 
im Asta. 

 „Lehramtsausschuss“ bzgl. Ba/Ma sucht Mitarbeiter, v.a. Lehramtsstudenten. Bei 
Interesse bei Regina melden. Regina wird gebeten, Folien zur Information der Stu-
denten in den Vorlesungen zur Verfügung zu stellen.  

 Der Asta sammelt Hinweise auf strukturelle Schwächen der RWTH (Räume, Aus-
stattung, Gebäude etc. betreffend).  Fachschaften die auf eine solche Schwäche 
stoßen werden gebeten, dies dem Asta zu mailen. 

 Der Asta bietet an, Termine etc. kostenlos in den „90 Sekunden“ zu veröffentlichen. 
Diese an „Oeffentlichkeit@asta.rwth-aachen.de schicken.  

TG: Erste Schulung findet im März statt. 
ESP: Erste Schulung findet im März statt. Bericht über das ESP-WE in der Eiffel.  
 
 



TOP 2) Studifest 
 
Frage: Wer hat das recht, sich auf dem Studifest zu präsentieren? Eine vorläufige Liste der 
einzuladenden Gruppen wird erstellt: 
 

- Fachschaften 
- Seniorate 
- AIESEC, IAESTE, INCAS 
- Filmstudio 
- Schwulenreferat 
- Frauenprojekt  
- Autonomes Antifa-Projekt 
- ESP (TH und FH) 
- KHG, ESG 
- Hochschulradio 
- Hochschulsport 
- Poetischer Anfall (und weitere Theatergruppen wie Actors nausea, das Politische Ka-

barett etc.) 
- Hochschulorchester/ -chor 
- Uni & Kind e.V. 
- Ausländerinnenvertretung 
- Evtl. SP-Listen? 

 
 
Für das kommenden Kexe-Treffen am 09.02.05: 
 

- Chris (1/1) formuliert einen Vorschlag für das Einladungsschreiben.  
- deen und Konzepte der einzelnen Fachschaften sollten vorgestellt werden. 
- es bleibt zu diskutieren, wie „politisch“ das Studifest sein soll, entsprechend, wer da-

zu eingeladen wird. 
- Bedarf an einer Bühne muss geklärt werden (sinnvoll für Hochschulsport / Theater 

und Kabarett / musikalische Darbietungen). Katharina P und FS 6 finden Preise her-
aus. 

- Getränke: Asta schlägt vor, einen Getränkewagen zu mieten (Brüll) 
- Werbung: Plakate in der Stadt 
- Finanzierung: Gewinne der Mathe-Vorkurs-Party, evtl. FH? Die einzelnen Fachschaf-

ten sprechen mit ihren Finanzern, inwieweit sie das Studifest finanziell unterstützen 
können. 

- Stellwände / Tische: Chris (1/1) findet entsprechenden Kontakt heraus. 
 
 
TOP 3) Verschiedenes 
 
Projekt der 7/1 „Bombing“: beleuchtet die Unternehmen, die sich auf der Bonding-Messe 
präsentieren, „von einer anderen Seite“. Bei Interesse an der Mitarbeit kann man sich bei der 
7/1 melden.  
 
 
TOP 4) Termine 
 
Das nächste Kexe-Treffen findet statt am 09.02.05 in der Fachschaft 6 (E-Technik).  
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